
 
Papa Francesco: "sono ancora sotto effetto dall'anestesia, il respiro
non è buono"

"Sono ancora sotto effetto dell'anestesia, il respiro non è buono". Lo ha detto, a braccio, il Papa,
durante l'udienza di oggi ai partecipanti all’Assemblea della Riunione delle Opere per l’aiuto alle
Chiese orientali (Roaco). Poi Francesco ha chiesto a mons. Claudio Gugerotti, prefetto del Dicastero
per le Chiese orientali, di consegnare ai presenti il testo scritto, preparato per l'occasione.

M.Michela Nicolais
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